

Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder Mempererat Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Kedokanbunder Wetan

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 13, 2023 - 15:18



Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder Mempererat Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Kedokanbunder Wetan

Indramayu, - Dalam upaya memperkuat hubungan yang harmonis antara aparat

kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas bersama warga di Desa Kedokanbunder Wetan, Kecamatan Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana mengatakan Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini merupakan bagian dari langkah nyata dalam mewujudkan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3. Tujuan dari program ini adalah untuk meningkatkan pemeliharaan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) melalui pendekatan yang lebih dekat dengan warga.

IPTU Sujana, menjelaskan bahwa silaturahmi kamtibmas seperti ini merupakan bentuk komitmen dari Polsek Kedokanbunder Polres Indramayu untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat dengan masyarakat.

Dengan berdialog dan mendengarkan aspirasi serta masukan dari warga, Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder berusaha memahami kebutuhan serta permasalahan yang ada di Desa Kedokanbunder Wetan.

Melalui kegiatan ini, warga Desa Kedokanbunder Wetan memiliki kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian, berbagi pandangan, ide, serta saran dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Hal ini juga menciptakan kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan informasi mengenai langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Kedokanbunder untuk meningkatkan kamtibmas.

Kapolsek berharap bahwa melalui pendekatan yang proaktif dan silaturahmi kamtibmas ini, akan tercipta kerjasama yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 menjadi tonggak penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga khususnya Kecamatan Kedokanbunder, umumnya Kabupaten Indramayu. Pungkas IPTU Sujana.